

## STATIONNEMENT AU PLATEAU SYLVIE-DAIGLE

## La vignette pour étudiants passe de 55 \$ à 100 \$

ISABELLE PION

isabelle.pion@latribune.qc.ca

**SHERBROOKE** — Les étudiants du Cégep de Sherbrooke risquent d'avoir une mauvaise surprise, ce matin, en allant acheter leur vignette de stationnement. Les élus sherbrookoïses ont décidé d'augmenter de 55 \$ à 100 \$ le coût pour se garer au plateau Sylvie-Daigle.

Selon Marie-Danielle Larocque, étudiante et représentante au conseil d'administration du Cégep de Sherbrooke, bien des étudiants risquent de ne pas être au courant de cette augmentation, puisque l'Association étudiante du Cégep de Sherbrooke (AÉCS) a elle-même été informée lundi midi. Des tracts invitant les jeunes automobilistes à boycotter la vente de vignettes ce matin ont été distribués par l'AÉCS, hier, qui s'indigne de cette hausse. «Les gens n'ont pas prévu ça à leur budget!» note Marie-Danielle Larocque. Des étudiants et des représentants de l'AÉCS se rendront donc au Palais des sports ce matin afin d'inciter les gens à boycotter la vente de vignettes quelques jours, le temps de trouver une solution.

Président du comité exécutif à la Ville de Sherbrooke, Serge Paquin explique que cette décision a été prise ce week-end, lors de la rencontre de préparation du budget, qui doit être déposé le 21 décembre. Une somme de 55 \$ pour une session complète s'avère bien peu, estime le conseiller municipal, qui note que la Ville doit procéder à des investissements sur le plateau en 2010 et en 2011, notamment pour de l'asphaltage et des aménagements paysagers comme la création d'îlots de verdure. M. Paquin indique qu'on pourra en savoir davantage sur la nature des travaux lorsque le budget de la Ville de Sherbrooke sera déposé.

Cette décision, selon lui, s'inscrit dans une optique de développement durable, afin d'inciter les étudiants à prendre davantage le transport en commun. «Il faut que les prix reflètent la réalité des coûts», fait-il valoir. Rappelons que le Cégep a mis en place un laissez-passer universel pour l'accès au transport en commun

en 2007, qui coûte environ 50 \$ par session aux étudiants.

La direction du Cégep, de son côté, déplore cette décision de la Ville. Elle n'en a été informée que lundi, alors que la vente de vignettes a lieu ce matin. «Nous avons tenté d'exprimer nos préoccupations sur le délai d'avis, l'importance de l'aug-

mentation et les conditions de la clientèle», commente France Turgeon, directrice des services aux étudiants. Elle souligne que le stationnement de la Ville est utilisé en grande partie par des étudiants, comparativement aux espaces situés directement sur le campus, majoritairement utilisés par les employés. Ces es-

paces coûtent un peu moins de 200 \$ annuellement aux automobilistes. Malgré les doléances de la direction, la décision de la Ville est prise, note Mme Turgeon. Le Cégep ira tout de même de l'avant avec sa vente sélective pour les parents-étudiants, une sorte de prévente qui leur est réservée.

**sports experts**

Un seul endroit!

CARREFOUR DE L'ESTRIE

**Vente 35<sup>e</sup> anniversaire se poursuit**

**ACHETEZ & RECEVEZ À L'ACHAT D'ÉQUIPEMENT**